
上山高原エコミュージアム 

―第９９回理事会議事録― 

日時：平成２４年 ５月１１日(金)PM7:３０～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事 小畑和之 田畑修 尾崎喜代美 尾崎美津人 馬場剛 田中薫 山村昭義 森田忠浩 

山本一幸 田中豊 馬場正男 

池成文男（委任状） 山村あけみ（委任状） 今里卓（委任状） 

    監  事 西川廣夫 

    アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局 結城嘉彦 中村艶子  

開 会 

① 成立の確認 

  定員 1５名に対し１４名出席（うち、委任状提出３名）で成立を確認した。 

② 議事録署名人の指名 

  議長の小畑代表理事が、田中豊氏、山本一幸氏の両理事を議事録署名人に指名した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

田畑部会長より報告 

4 月 28 日予定通り山焼きを行なった旨報告があった。概ね予定通りの面積(５

ha)を焼くことができた。 

②プログラム部会 

部会長欠席 

 ③サテライト部会 

   中村より報告 

   ４月 1９日、5月 7日の両日に部会が開催された。24年度の活動（特産品の取り 

   組み）として、お茶、佃煮、干しいも、かきもちを製造すると報告があった。 

部会員の減少により活動に支障が出ている。無償ではスタッフを頼みにくいの 

でエコフェスタの食事準備にかかる活動を有償ボランティア扱いに変更して 

欲しいと依頼があった旨報告があった。 

 ④ＰＲ部会 

 森田部会長より報告 

ホームページに「自然再生協議会」のページを新たに加える方向で資料を 

提示し説明された。費用として３万円(消費税別)かかる旨報告された。 

 ⑤調査研究部会 

山本部会長より報告 

 ５月１３日に部会を開き「２４年度の活動」について話し合う旨報告があった。 

 ⑥炭焼きプロジェクト 

  尾崎喜代美氏より報告 

 炭焼きを７窯行なった。１窯残っているが後日行う旨報告があった。 

 

 



２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・４月の特産品販売状況、入館状況の報告があった。 

・シワガラの滝までの遊歩道整備を海上保全部会員に依頼をした。 

・除雪状況は上山を過ぎ菖蒲池辺りまで進んでいる。畑ケ平方面は道路崩落場所

まで進んでいる旨報告があった。 

 ・６月度に学年 PTA がふるさと館利用（ピザ・木工・草木染め）計４日の依頼があった

旨報告があった。 

協議次項 

１ 当面の事業について 

 ①定例総会について 

  監査日時は５月１６日（水） 

  定例総会資料が提示されこの決算案、予算案で総会に提案することが満場一 

致で承認された。 

２４年度事業としてピザ(パン)窯作成 

２４年度課題として指導者やスタッフ養成と確保 

①定例プログラム 

春のエコフェスタ（５月１９日・２０日） 

・参加の呼び掛け(案内を奥八田地区全戸配付) 

・サテライト部会員の活動は有償ボランティア扱いとすることが承認された。 

②扇ノ山登山（5月 27日） 

  一般参加希望者は現在３２名。インストラクターとして山本氏が依頼された。 

④霧ヶ滝トレッキング（6月１０日） 

 一般参加希望者は現在１３名。インストラクターとして山本氏が依頼された。 

 

２．その他 

 ①ホームページ一部追加は満場一致で承認された。 

 

 

次回の理事会は６月８日（金）７：３０より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

 

平成２４年 ５月 １１日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 田 中  豊               

       山 本 一 幸 


